

Reanudan Japón y UE conversaciones sobre acuerdo de libre comercio



La Habana, 17 ene (RHC) El gobierno de Japón y la Unión Europea (UE) reanudaron este martes conversaciones en Bruselas para alcanzar un Acuerdo de Asociación Económica, como parte de los esfuerzos de la nación asiática por sacar a la economía de su actual estancamiento.

Ambas partes esperaban alcanzar un amplio acuerdo para fines de 2016, sin embargo, no lograron achicar diferencias.

Japón solicitó la retirada de los aranceles en automóviles, mientras que la UE desea la eliminación o reducción de los impuestos en productos lácteos, carne de puerco, entre otros.

Tokio centra su atención en alcanzar un pacto con el bloque comunitario, ahora que se volvió incierto el futuro del Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP).

Donald Trump, próximo presidente de Estados Unidos, dijo en varias ocasiones que en cuanto tomara el cargo sacaría a su país del TPP.

Al parecer, los funcionarios del denominado Club de los 28 están dispuestos a realizar progresos con Japón en fechas próximas debido a que los partidos políticos que buscan la protección de las industrias y empleos nacionales tienen posibilidades de ganar terreno en las elecciones a realizarse este año en Países Bajos, Francia y Alemania.

En ese sentido, los expertos afirman que los negociadores se enfrentan a fuertes retos para alcanzar el acuerdo. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118657-reanudan-japon-y-ue-conversaciones-sobre-acuerdo-de-libre-comercio>



Radio Habana Cuba